

avec attention. Il croit que les vaches sont de bonnes laitières au Canada, mais il ne peut dire assez de mal de la manière qu'elles sont nourries, et de la malpropreté qui règne dans des étables. Il voudrait que les fermiers aillent chez lui, à Ste Anne, où ils apprendront, bien vite, comme il est possible d'être propre et de nourrir des vaches à bon marché. Il conseille à la Ligue de ne pas soulever l'ire des fermiers en leur envoyant des inspecteurs détectives qui, en leur causant des ennuis par des poursuites, gêneraient tout. "Envoyez plutôt," dit-il "des inspecteurs amis de tout le monde, qui leur donneront des conseils et chercheront à les convaincre de la nécessité des soins de propreté, etc., etc."

Le Professeur Robertson dit que l'approvisionnement de lait, pour une ville, est aussi important que son approvisionnement d'eau.

Sir William Hingston proposa à l'assemblée un vote de remerciements en l'honneur de Lord et Lady Grey, pour la bonne grâce et la bienveillante amabilité avec lesquelles ils avaient présidé cette première démonstration publique de la "Montreal Milk League." Le Lt.-Col. Burland seconda cette motion et la séance fut levée.

Espérons que la Ligue recevra l'appui du public, et que nos financiers suivront l'exemple que vient de leur donner M. Hugh Graham, propriétaire du *Star*, qui a adressé un chèque de mille piastres au Trésorier, M. le Dr Evans.

ESCULAPE.

---

N. B. — L'abondance des matières nous oblige à reporter à plus tard le rapport de la dernière séance de la Société Médicale.

N. D. L. R.